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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 8 DEL 
26.04.2012. 
 
L’Assessore Bottani, assistito dalla Rag. Daniela Carra Funzionario Responsabile 
dell’Area Finanziaria, prende la parola ed illustra con una sua Relazione l’argomento. 
 
Sindaco:”Ringrazio la Signora Carra e l’Assessore Bottani. 
Si farà un Consiglio Comunale il 9 maggio, per una serie di punti già pronti………..Entro la 
fine di maggio ci sarà il Consiglio per il Bilancio. 
Interventi? Grassi…..La parola al Consigliere Grassi……..” 
Grassi:”Del Rendiconto di Gestione, apprezzo il fatto, che nonostante le ristrettezze, 
l’Amministrazione Comunale è riuscita a mantenere i servizi sociali ed i servizi scolastici. 
Nella relazione, leggo a pagina 15, che nel corso del 2011 si è provveduto al controllo di n. 
484 dichiarazioni ISEE………….poi a pagina 24 leggo che nel 2011 è stato attivato il 
servizio di smaltimento dei rifiuti con il sistema del “porta a porta” che a dicembre 2011 
produceva un incremento del differenziato pari all’89,59%.......... 
In riferimento al Centro di raccolta, ho sentito che alcune aziende artigiane, non possono 
accedervi, perché la piazzola è riservata ai privati, per cui, mi chiedevo se al contrario 
fosse possibile permettere a loro di usufruire di questo servizio invece di costringerli ad 
andare a Soave. Chiedo poi che venga rimosso lo “strozzamento” che ha contribuito a far 
allagare Buscoldo. Nel settore urbanistica, anche nel corso del 2011 c’è stata una 
costante attività di controllo sul territorio in ordine all’abusivismo edilizio, con conseguente 
attivazione dei relativi procedimenti sanzionatori…..E auspico anche nel futuro questo tipo 
di monitoraggio…Le case del Comune non sono state vendute……e credo che la ragione 
sia perché attualmente sul mercato immobiliare c’è moltissimo invenduto!....Comunque, 
sarebbe stato necesario un confronto dei dati con quelli dell’anno precedente. 
Il servizio di prevenzione del randagismo: è possibile visitare l’Hotel del Cane? C’è una 
verifica da parte degli uffici………..Il premio bontà è stato conferito prima  ad una suora, 
poi ad un prete….speriamo che in seguito ci possa essere anche un laico.” 
Sindaco:”Grazie, Grassi. Altri? Maffezzoli” 
Maffezzoli:” Vedo una maggiore spesa per la Polizia Locale. 
I servizi alla persona e alla famiglia sono stati mantenuti. 
La causa Bertetti è ancora aperta? La causa è stata vinta dal Comune o è ancora in 
corso?..........Cosa pensate di fare per le anomalie riscontrate nel Canale Lodolo?.....Vorrei 
poi sapere se è vero che la scuola materna di Buscoldo è poco capiente…..Opere 
Pubbliche: è doveroso e giusto che l’Ufficio Tecnico vada a vedere i lavori….” 
Sindaco:”Grazie, Maffezzoli. Altri interventi? Gelati” 
Gelati:”A mio avviso la relazione non è perfetta! E’ invece molto rispondente e quindi mi 
sta molto bene per quanto concerne gli investimenti per la Scuola e la Cultura…. 
Per il Sociale, al contrario, bisogna dare priorità ai locali! Priorità ai Lombardi e soprattutto 
ai nostri anziani!...........Si spende poco per l’ambiente….e si fa troppo poco per gli sfalci. 
Si fa tanto per le zone centrali e troppo poco per le zone periferiche……Tutte le frazioni 
hanno pari dignità!..............Per il lavori pubblici, state facendo quello che era già stato 
programmato….Perchè non ci sarà più la cassettina per le ricette degli anziani?” 
Sindaco:”Grazie, Gelati. Altri interventi? Rosa” 
Rosa:”Finalmente un’Amministrazione Comunale che s’interessa di Grazie! Per il 150° 
quest’Amministrazione Comunale ha lavorato bene! La nostra posizione è di astensione.” 
Sindaco:”Grazie, Rosa. Altri ? La parola ancora al Consigliere Maffezzoli”” 
Maffezzoli:”Vedo qui il S.A.D. per gli anziani e quindi chiedo venga anche presa in 
considerazione la realizzazione di una R.S.A. per gli anziani. Mi spiace constatare alcuni 
servizi che un altro Sindaco aveva tolto a Castellucchio…….” 
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Sindaco:”Noi nel nostro programma elettorale avevamo introdotto il principio di pari 
dignità per tutte le Frazioni….Noi abbiamo, ritenuto che Grazie fosse stata 
trascurata………..L’acquisto dell’immobile Foro Boario era stato fatto dalla precedente 
Amministrazione Comunale e quest’Amministazione, non poteva fare altro che continuare 
su questa scelta…..Da anni, però, non erano stati fatti altri interventi…. Così si è iniziato a  
coordinare fra loro gli eventi a Grazie: Maggio Gaziolese, Fiera delle Grazie………. 
Per Buscoldo sono stati fatti vari interventi: la Scuola, i lavori di ristrutturazione del 
Teatro…E sull’incrocio della morte (come l’ha definito Maffezzoli), piazzeremo 2 autovelox! 
Per il premio bontà (il Regolamento prevede che sia il Sindaco….) : il prossimo anno il 
vincitore sarà sicuramente un laico!.........Sulla causa Bertetti: è stata vinta in ogni ordine e 
grado!....Sulla Polizia Locale: c’è sempre questo disallineamento fra le multe ed i tempi di 
pagamento!............Sull’auditorium: è un volume per il quale abbiamo dei 
progetti………….cercheremo di fare con l’opportunità che ci dà il Decreto Monti, di fare un 
bando per un “contratto di disponibilità”. Noi avevamo concepito di ospitare nella Cittadella 
della Salute una R.S.A. di 60 posti. Il soggetto attuatore, al momento, non si è ancora 
sbilanciato, però noi insisteremo su questo punto…” 
Sindaco:” Altri ? La parola ancora al Consigliere Maffezzoli” 
Maffezzoli:”E per le telecamere di Grazie?” 
Sindaco:”Stiamo vendendo le case…..E per le sale civiche, stiamo utilizzando quelle già 
esistenti. Telecamere: esisteva la ZTL e noi, l’abbiamo rinforzata con altre 2 telecamere. 
Una precisazione: la terza telecamera funziona solamente alla domenica.” 
Sindaco:” Altri ? La parola al Vicesindaco De Donno” 
De Donno:”A completamento di quanto detto dal Sindaco, ricordo (come avete detto 
anche voi) che lo sforzo fatto dall’Amministrazione Comunale in campo Sociale è stato 
notevole….C’è viva soddisfazione da parte degli utenti del comparto scolastico. I servizi ai 
minori sono stati conservati e per quanto riguarda gli extracomunitari, la quota che diamo 
a loro è irrisoria rispetto a quella data ai nostri cittadini. 
Il SAD è un gioiello del nostro Comune! Io l’ho ereditato e stiamo cercando di migliorarlo! 
Non possiamo assegnare alloggi ERP ad extracomunitari se non sono residenti da almeno 
5 anni…..Infine, l’ASL ha deciso una riorganizzazione, per cui ha tolto i distretti sanitari.” 
Sindaco:” Grazie De Donno….Altri? La parola all’Assessore Benatti” 
Benatti:”Hotel del Cane: la struttura sta operando nel rispetto della Legge e non ci risulta 
che vi siano anomalie!...........Sui rifiuti prodotti da aziende, sono rifiuti speciali e non 
possono essere depositati in piazzola.” 
Grassi:”Non sono rifiuti speciali! Sono materiali di scarto che il privato cittadino può 
portare in discarica!” 
Benatti:”C’è in sala Zanichelli che può essere più preciso…. 
Per il sistema idraulico: sono stati fatti dei riscontri con il sistema di bonifica….Gelati, poi 
diceva che si sta facendo poco per l’ambiente…No non è così, è solo una questione di 
scelte diverse. Io dico che differenziare di più i rifiuti è fare qualcosa per l’ambiente! 
Aderire al Patto dei Sindaci, è fare qualcosa per l’ambiente! Cercare fondi per fare un 
bosco periurbano, è fare qualcosa per l’ambiente!” 
Sindaco:” Grazie Benatti….Altri? La parola all’Assessore Ferrari” 
Ferrari:”Il numero delle pratiche edilizie: i numeri sono numeri! Le pratiche edilizie sono 
stabili rispetto allo scorso anno! Ci sono sostanzialmente i numeri dll’anno scorso, 
nonostante che l’attività edilizia stia subendo un rallentamento a livello generale…… 
Stiamo vendendo anche le altre abitazioni che abbiamo messo in vendita….Per quanto 
riguarda gli alloggi sfitti, purtroppo non sono ancora tornati i dati del censimento……… 
C.P.I. vuol dire Certificato Prevenzione Incendi…L’Amministrazione Comunale ha investito 
parecchie risorse su Buscoldo. 
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Sul Piano Battaglia: ci sono alcune lottizzazioni che stentano a venire avanti….Noi 
riteniamo che le opere di urbanizzazione debbano andare avanti, anche perché servono 
alla frazione. L’intervento di via Roma sarà coordinato con quello dell’ex Municipio…” 
Sindaco:”Sul Piano Battaglia: per 6 anni questo Piano è stato segregato in un cassetto 
polveroso…..” 
Ferrari:”L’impegno dell’Assessorato è comunque, portare a termine gli impegni previsti nel 
Piano Triennale.” 
Sindaco:” Grazie Ferrari….Altri? La parola al Consigliere Imperiali” 
Imperiali:”Volevo rassicurare il Consigliere Gelati: gli sfalci sono sempre gli stessi di quelli 
che seguivi tu!” 
Gelati:”Io ho detto che in certe zone centrali del Comune, il taglio dell’erba è frequente 
rispetto ad altre zone dove il taglio è assai meno frequente. Nelle zone periferiche le 
erbacce sono più alte!” 
Imperiali:”Con le ditte con le quali lavoriamo, abbiamo concordato gli stessi prezzi!” 
 


